



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:19

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 07 de Noviembre de 2003

Bolsa de Noticias

+Sorpresa llegada de fiscales al despacho de la jueza Méndez. (Portada)

+Ayer a las 5:30 de la tarde, cuando ya se venían cerrando los juzgados, se presentaron inusualmente al despacho de la jueza Juana Méndez, las fiscales Mayra Paíz y María del Carmen Solórzano quienes están llevando el caso de la Huaca en el que está involucrado el ex presidente Arnoldo Alemán.

+Atomizan y estrechan espacio a Rizo. (Portada)

+Al parecer el vicepresidente de la República José Rizo se va a quedar sólo con su divulgador. Ya se le quitó la Oficina de Integridad, la de Competitividad y recientemente la de Modernización del Estado, están en la mira la Oficina de Atención de Desastres Naturales y la Oficina del Consejo Nicaragüense de Ciencia y Tecnología.

+Embausa "clasifica" nombres de funcionarios que distribuyeron el informe. (Portada)

+Maryann McKay y Roxana D. Santamaría mencionada como las "autoras".

+Reporte de Contacto. (Pág. 15)

+Que bueno fue escuchar a alguien que sabe, "alardear porque sabe" de asuntos de protocolo diplomático y gubernamental. Escuchamos al secretario presidencial Leandro Marín, quien fue Canciller en el gobierno somocista, explicar que la famosa alfombra roja que se instaló para la llegada del general Colin Powell, era para recibir al mandatario quien llegaba en el Air Force Two, pero que también esas cortesías se le hacen cuando un país quiere demostrar el cariño y el respeto por el funcionario que llega. Algunos opinan que eso es únicamente una explicación para evadir que se extralimitaron en atenciones, pero eso lo saben los expertos en esos temas. A mi un diplomático me comentaba ayer, que cada país recibe a quien quiere como quiere y puede darse el lujo de cambiar el protocolo si hay razones necesarias.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TELEVISIÓN

Canal: CDNN

Programa: Entre Amigos

Conduce: Roberto Zelaya y Dr. Leandro Marín

Tema: Varios Proyectos e Infraestructura / Varios

Zelaya manifestó que se están generando empleos en los puertos de Corinto y el Rama, se ha venido cumpliendo con la promesa de campaña del Presidente Bolaños que era generar empleos. La empresa portuaria nacional trabaja transparentemente con recursos propios y lo que más le gusta al Presidente Bolaños es que no solicitan préstamos.

El señor Leandro Marín, respondió a una llamada de Tomás Borge, manifestando que él nunca es violento y respeta las creencias ideológicas del comandante Borge, "él ha dicho que probablemente por mi edad me falla la memoria, aunque él es un poquito mayor que yo". El doctor Marín considera que la Nota Knox es una lucha histórica, la historia de Nicaragua, pero una cosa poco conocida es que los sandinistas recibieron una nota Yeltsin, entregada personalmente por el primer viceministro de la Unión Soviética, Boris Yeltsin, quien vino a Nicaragua a decirles a los señores sandinistas, que debían de celebrar elecciones democráticas en Nicaragua supervisadas internacionalmente, ese fue el resultado de conversaciones entre

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:19

PAG - 2 -

el Presidente George Bush padre y el primer ministro de la Unión Soviética. Entre las cosas que dijo el expresidente Bush fue de que se debía de reestablecer la democracia en Centroamérica y terminar con la intervención soviética. Como resultado de eso se tuvieron que retirar las tropas cubanas de Nicaragua y el representante de estas era el General Ochoa, quien era como un virrey cubano en el país.

La nota Knox no es para aplaudirla, pero tampoco, es para aplaudir el pacto que celebró Alemán con Daniel Ortega que ha partidizado el Poder Judicial y el Poder Electoral.

Añadió que este país no es para que nos continuemos "tirando platos a la cabeza", el debate es saludable, por eso él respeta la opinión que pueda tener el comandante Borge y su respectiva historia, ya que él tiene la suya.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín Ortel

Invitado: Francisco Aguirre Sacasa

Tema: Varios

El excanciller Aguirre dijo que le preocupa que esa funcionaria de la embajada americana tenga una visión tan denigrante, ofensiva y equivocada de lo que son los nicaragüenses. Le preocupa y encuentra demasiada tímida y tibia la respuesta del Gobierno de Nicaragua. Según Aguirre un documento como ese que irrespeta a todos los estratos sociales del país, amerita que la Cancillería declare non grato a ese funcionario y sea retirado de Nicaragua. Sí él fuese el Canciller de la República, hace rato le hubiese enviado a la embajada americana la comunicación de que el funcionario que preparó esa nota ofensiva tiene que abandonar el país.

Aguirre añadió que: "Cómo es posible que el doctor Marín haya comparado lo que aparentemente dijo el Secretario de Estado Colin Powell, durante una reunión de los ministros en el salón de protocolo del Aeropuerto con la famosa Nota Knox, que no es un capítulo glorioso de nuestra historia, ni de la historia de los Estados Unidos de América y sin embargo el señor Leandro Marín muy tranquilamente dice en los diferentes periódicos, que Colin Powell llegó a dar una nueva Nota Knox, y no se siente molesto por eso, entonces ¿qué es lo que dice eso de don Leandro?, de que igual que muchos otros miembros de nuestra clase política, no tiene una apreciación correcta de lo que debería ser el nacionalismo en Nicaragua".

NOTICIAS DE TV

+El Presidente Ejecutivo de ENACAL, Luis Debayle, dijo que por el momento no hay aumento en la tarifa de agua, y tratarán de mantener la misma tarifa durante el próximo año. **(CDNN / Noticias 12, Canal 12)**

+Roberto Rivas del CSE, mencionó que unir las elecciones municipales y generales conllevaría a una reforma de la constitución y a la Ley Electoral, lo ideal sería que los procesos electorales en los países pobres se realicen en una sola por razones de costo. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El magistrado Silvio Américo Calderón expresó que todo funcionario público con el rango de ministro y viceministro que desee correr como candidato a Alcalde, sí no renuncia el día de hoy a las doce de la noche quedaría inhabilitado por disposición constitucional. **(100% Noticias)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:19

PAG - 3 -

+El doctor Guillermo Argüello Poessy indicó que lo que debía de hacer el Gobierno de Nicaragua es declarar non grato al funcionario que divulgó un documento con frases ofensivas. Aseguró que si esos hechos se hubiesen dado durante su periodo como vicencanciller, hubiese hecho todo lo posible para que dicho funcionario lo expulsarán del país. Agregó que desconoce si la Cancillería piensa de esa manera, pero deben de recordar que no hay amo extranjero sin sirviente nacional. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Gustavo Porras refirió que en el Sistema de Pensiones, de Ahorro de Pensiones existe una propuesta de reforma para favorecer a los empresarios, que sea el 3% y no el 2.5%, porque ya pasaron los primeros tres años, por lo que el FSLN lo analizará, pero la Ley dice 3% en los tres primeros años, pero como ya pasaron, entonces quieren deshacer esto, pero tenemos preocupaciones, porque hay algunos grupos económicos, como por ejemplo el grupo BAC que han estado diciendo que no se les de a la AFP la respuesta al riesgo profesional. Sí vas a hacer una empresa administradora de pensiones, vas a tener todas las pensiones y a correr el riesgo profesional. Ellos quieren evitarse estos costos, y los trabajadores no pueden aceptar eso. **(100% Noticias)**